

Ja, endlich ist Sonntag der 20. März 2011, an dem die gemischte E-Jugend der SG Adenstedts beim Heimspiel des 2. Handballbundesligisten Eintracht Hildesheim gegen den SV Post Schwerin mit einlaufen darf!

Mit dabei waren Mika, Philipp, Finn, Karl, Henrik, Freya, Tessa, Finja, Sina, Emma, Max, Lisa, Franziska, Cedric, die Eltern und Geschwister sowie die beiden Trainerinnen Janina und Isabelle.

Von Bäcker Bartels aus ging es um 15:00 los zur Sparkassen Arena in Hildesheim. Sofort wurden wir am Eingang von drei Coachs abgeholt, die die E-Jugend in ihre Umkleidekabine führten, wo sie die grünen SG-Adenstedt-Trikots anzogen. Danach hatten wir noch ca. eine halbe Stunde Zeit, um die Halle und die Sitzplätze zu inspizieren, danach wurde es ernst.

Die Trainerinnen wiesen alle 14 kleinen Handballer ein und geleiteten sie im Entenmarsch wieder in die Umkleidekabine, von der sie von einem Coach zu den Spielern der Eintracht Hildesheim geführt wurden.

Wow, Profihandballer hautnah erleben und das i-Tüpfelchen: gemeinsam mit einem der Spieler an der Hand vor 1900 Zuschauern einlaufen.

Als die Spieler in den Raum kamen und sich zu jeweils einem gesellten, spürte man die Aufregung der Kleinen, doch dafür blieb nicht mehr viel Zeit, denn nach einem kurzen „Hallo“, die Frage nach dem Namen und einem aufmunterndem Lächeln der Profihandballer, ging es los. Einer nach dem anderen verschwand durch die Tür in die Sporthalle.

Mit vielen tollen Lichteffekten und Musik wurde die Mannschaft der schon großen und bald großen Handballern dem Publikum präsentiert.

Nach diesem professionellen Auftritt durften die E-Jugendlichen mit ihren Eltern und Geschwistern das folgende Spiel, das mit einem starken 27:23 - Sieg für Eintracht Hildesheim endete, genießen. Nach einer Autogramm jagd stiegen unsere kleinen Helden erschöpft ins Auto und es ging wieder zurück nach Hause mit einer Erinnerung an einen super Tag, den man sicher so schnell nicht vergessen wird! Ein dickes Dankeschön an Janina, die das alles möglich gemacht hat!

Eindrücke unserer Nachwuchsstars:

Mika: Gut, toll, interessant./Finn: Ich fand das Einlaufen sehr gut./Karl: Ich fand es spitze. Ich frage mich warum die in der 2. Bundesliga spielen?/Henrik: Ich fand es super, weil ich bin mit dem besten Spieler eingelaufen./Tessa: Ich fand es sehr gut. Wir hatten nette Typen./Finja: Ich fand es sehr gut. Ich bin mit der Nummer 31 eingelaufen/Sina: Ich fand es sehr gut. Ich bin mit der Nummer 17 eingelaufen.

Fotos vom Spiel und vom Einlaufen findet ihr unter: <http://galerie.hildesheimer-allgemeine.de/thumbnails.php?album=248>